
Conseil Établissement École De Salaberry 

Compte rendu : 24 septembre 2024 à 18h30 

 
Mot de bienvenue  

Mme Huard souhaite la bienvenue aux membres du Conseil d’Établissement (CÉ) pour 
l’année scolaire 2024-2025.  

 
 

Nomination d’un(e) secrétaire 

Mme Huard remplira le rôle de secrétaire jusqu’à ce qu’un membre soit nommé 
officiellement (point 7.) 

 

Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre de juin 2024 

Isabelle Dufort adopte le compte rendu de la séance de juin 2024 du CÉ.  

 
Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est proposé par Isabelle Dufort- adoption à l’unanimité 

 
Rôle et pouvoirs du CÉ  

Les rôles et pouvoirs du CÉ sont présentés par Mme Huard. Les membres du CÉ 
confirment avoir pris connaissance du document préalablement envoyé.  

 

Régie interne  
Les règles de la régie interne sont résumées par Mme Huard. Les membres du CÉ 
confirment en avoir pris connaissance préalablement à la rencontre.  
 
 
 

 



Élection des postes au sein du CÉ 

Les personnes suivantes sont élues par acclamation :  

a. Élection à la présidence : M. Nicolas Sallio 
b. Élection à la vice-présidence ; Mme Marie-Michèle Naud 
c. Élection au poste de secrétaire ; Mme Isabelle Dufort 

(Substitut : Mme Nancy Désautels) 
 

Parole à la direction  

Mme Huard propose un calendrier de rencontre qui a été préalablement envoyé aux 
membres du CÉ. Tous les membres sont en accord avec cette proposition et le 
calendrier est adopté.  
 
 
Parole à la technicienne service de garde (SDG) 
Un programme éducatif sera mis en place cette année au SDG. Celui-ci adresse 
plusieurs sphères du développement, de même que les valeurs de l’école. Mme Crevier 
explique que le dîner est maintenant en 2 vagues (vague 1 et 2) et que ceci permet 
d’alléger le groupe dînant au gymnase en plus d’avoir des effets bénéfiques sur : 
diminution du bruit, plus de temps pour manger, diminution des conflits, augmentation 
de la sécurité, plus d’animation dans la cour, possibilité de groupe multi-âge et 
augmentation des relations de qualité. Pour cet hiver, le groupe 2 ne ressortira pas 
dehors après leur dîner. Un horaire a été établi pour faire des parties de soccer sur 
l’heure du dîner, mais Mme Crevier aimerait que le jeu soit plus structuré. Des 
améliorations sont à venir pour structurer davantage les zones de la cour. 
Malheureusement, les enfants ne peuvent pas utiliser le parc Hertel qui est 
récemment rénové car aucune éducatrice n’est disponible pour assurer la surveillance. 
Le parc est utilisé par les enseignants comme récompense seulement. La sortie aux 
pommes lors de la dernière journée pédagogique a été plus ou moins bien organisée du 
côté du verger et il manquait d’encadrement une fois sur les lieux. Ce verger ne sera 
plus choisi dès l’an prochain.  
 
 
 
 
 
 



Fond à destination spéciale 
753.27$ a été utilisé pour la journée d’accueil à la rentrée scolaire.  
1016$ a été utilisé pour les finissants 2024 
Isabelle Dufort propose l’adoption de la résolution (01-2024/2025) 
 
Sorties socioculturelles 
Un budget de 32$ est accordé à chaque élève pour ces sorties. Un montant maximal 
de 70$ (1 à 5) et de 90$ (6e) est accordé par le CÉ ce qui représente un montant de 
38$ et de 58$ qui sera demandé aux parents. Une révision budgétaire est prévue au 
30 novembre, et ceci influencera possiblement les fonds disponibles pour les 
activités. Le CÉ approuve donc les 2 premières sorties de cette année, soit Radio-
Canada (6e, 29 octobre) et la Dame de Cœur (5e, 17 octobre). Les autres sorties 
seront approuvées dans une rencontre suivante.    ( 02-2024/2025) 
 
Campagne de financement 
 
Le CÉ discute longuement de plusieurs idées possibles au niveau des campagnes de 
financement et soulève les plus et moins de chacun. Mme Dufort a fait des démarches 
pour obtenir de l’information sur la vente de bonbons Kandju. Plusieurs membres 
trouvent cette idée nouvelle et originale. Mme Crevier apporte l’idée de vente de lave-
glace, ce que le CÉ souhaite retenir pour la saison hivernale. Mme Crevier se chargera 
de trouver de l’information à ce sujet. Après discussion, il est convenu de débuter 
avec Recettes en pot considérant la gestion minimale que cela implique et la grande 
possibilité de profits. Mme Tremblay préparera une affiche en prévision de la 
campagne. Il est convenu que le mercredi 11 décembre sera la date de livraison à 
l’école. Le CÉ n’a pas encore établi si une seconde campagne sera faite et souhaite 
attendre de voir la réponse à cette première campagne. D’autres idées sont nommées 
telles que : vente de pizza une fois par mois au SDG, vente de popcorn à Salaberry a 
du talent (faire représentation ouverte à tous à 16h).  
 
Le CÉ souhaite que ce financement soit utilisé pour la revitalisation de la cour d’école. 
Quelques idées sont nommées dont : ajouter de l’ombre (ex ; toile tendue), planter 
des arbres dans la cour, etc. M. Sallio souhaiterait que l’équipe-école soit consultée 
pour connaître leur souhait et besoins. Mme Huard consultera son équipe dans les 
prochaines semaines. Mme Huard explique que nous devons nommer nos demandes aux 
ressources matérielles du CSP et que la personne responsable pourra nous proposer 
des dessins avec estimés.          
 
M. Sallio met fin à la rencontre à 19h54. 


